

# Demeurer dans la vérité



Derek Prince

☰ Sommaire



Nous vivons en un temps où il est urgent et de plus en plus nécessaire de mettre l'accent sur la suprématie et la prééminence de l'Écriture sur toute autre source de révélation ou doctrine. Nous avons déjà fait référence à l'immense effusion mondiale du Saint-Esprit dans les derniers temps ainsi que les nombreuses manifestations surnaturelles accompagnant cette effusion.

Cependant, l'Écriture nous avertit également qu'avec l'activité et la manifestation grandissante du Saint-Esprit, il y aura une augmentation proportionnelle de l'activité des forces sataniques et démoniaques qui cherchent toujours à s'opposer au peuple de Dieu et à ses desseins sur la terre.

En parlant de cette période de fin des temps, Christ lui-même nous avertit dans [Matthieu 24: 23-25](#) :

Si quelqu'un vous dit alors : le Christ est ici, ou : il est là, ne le croyez pas. Car il s'élèvera de faux christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était possible, même les élus. Voici, je vous l'ai annoncé d'avance.

De la même manière, l'apôtre Paul nous avertit dans [1 Timothée 4:1-3](#) :

Mais l'Esprit dit expressément que dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de faux docteurs portant la marque de la flétrissure dans leur propre conscience, prescrivant de ne pas se marier, et de s'abstenir d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâces par ceux qui sont fidèles et qui ont connu la vérité.

Ici, Paul nous avertit que, dans ces jours, il y aura une augmentation de la propagation de fausses doctrines et de faux cultes, et que la cause invisible en est l'activité d'esprits et de démons trompeurs. A titre d'exemple, il cite les pratiques et les doctrines religieuses qui imposent des formes d'ascétisme anti-bibliques et contre nature en ce qui concerne l'alimentation et les relations normales du mariage. Paul indique que la garantie pour ne pas être trompés par ces formes d'erreurs religieuses est de croire et de connaître la vérité, c'est-à-dire, la vérité de la parole de Dieu.

Grâce à cette norme divine de vérité, nous devenons capables de détecter et de rejeter toute forme d'erreur et de tromperie satanique. Mais, pour ceux qui pratiquent une religion sans foi profonde, ni connaissance de ce que l'Écriture enseigne, ce sont vraiment des jours de grand danger.

### **Ma prière aujourd'hui :**

« Père, merci pour ta Parole, la Bible pleine de vie et de ta vérité, qui toutes deux travaillent profondément dans ma vie pour détecter et détruire toute fausseté de l'ennemi, et qui préserve ma vie sur ton chemin. Je te suis si reconnaissant de l'effet protecteur de ta Parole

dans ma vie. Je te loue pour cela. Amen. »

Derek Prince

Découvrir

Découvrir

de Derek

Prince

sur

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com